



Arriba España

Diario Nacional Sindicalista

Año I. — Núm. 35.

SUSCRIPCIÓN:
En la Isla, al mes. Ptas. 3.00
Resto de España » 5.00
Número suelto. 15 céntimos
Número atrasado, » 20

Mahón, martes 11 de Abril de 1939

AÑO DE LA VICTORIA

REDACCIÓN: Plaza de José Antonio número 7.
ADMINISTRACIÓN: Rampa Abundancia número 30.

ANUNCIOS: Pago anticipado.

ALAS CAÍDAS

Otros dos héroes menos.
¡Qué verdad es que una desgracia nunca viene sola!
Casi al mismo tiempo que conocimos la tragedia de Morato, llega-

... a nosotros la noticia de que otras dos desgracias del mismo tipo habían acaecido casi en la misma fecha. En el día aciago en que dejaba de existir para dolor y quebranto de España la primera figura de nuestra aviación de guerra, cayeron también otros dos excelentes pilotos de nuestra Armada aérea, víctimas del cumplimiento del deber que les había empujado en pésimas condiciones atmosféricas a los vientos el largo viaje que era forzoso transponer y los elementos tenían que ofrecer la más dura y tenaz resistencia al paso de los hombres-pájaros. Cayeron en la lucha titánica contra los elementos; varios de ellos, excepcionales si los juzgamos entre esos varios, cayó asimismo para no remontar su vuelo, aquel que con García Morato, compartió la gloria, compartió la fama de ser el mejor de lo mejor entre nuestros ases de la aviación: José Ibarra Montis, comandante Jefe de Grupo, Jefe asimismo de la Escuela de Pilotos de la Base de Jerez, la famosa escuela en la que se formaron todos las aguiluchos que luego el propio laureado Morato condujo, seguro de ellos por el azul infinito, de victoria en victoria. José María Ibarra. «Los mejores entre los mejores de nuestros pilotos», como decía invariablemente al hablar de él el as de los ases, el inolvidable Joaquín. Era poco menos que un ídolo entre nuestra gente del aire José María Ibarra. «El Temario», como le llamaban sus camaradas de proezas diarias. Cantaba a maravilla, pintaba como un consumado maestro como era, olímpico esmaltador, quizá el más fuerte de España y el más destacado de su sección. José María Ibarra, as de ases, se llevó consigo ese don imparable de la grandeza del aire y ese secreto que hace del hombre bueno lo de cuantos le tratan. Sus servicios a España y al prestigio de nuestras alas, solo en la gloriosa obra de Morato encuentran par. Murió en el mismo día que su camarada de proezas y maestro. Juntas debieron salir sus almas y cruzar la atmósfera hasta el azul del cielo en vuelo registral incomparable. Y juntos gozarán la gloria de Dios y permanecerán en los anales del aire de nuestra Historia de los dominadores del aire.

La otra águila gloriosa que abatió para siempre sus alas, no es un caso especial. Es un aviador español, es el aviador más osado e inteligente que en estos últimos tiempos tuvo la Armada aérea germana. El comandante Rodolfo Marrow, aquel titán que asombró al mundo con el increíble e insuperable record del vuelo América-Tokio. La fama de Marrow quizá no tenga par en la historia de las proezas aéreas actuales, pero es que además Marrow era un bravísimo piloto de guerra y pudo demostrarlo bajo nuestro cielo, hermana o c n nuestra Cruzada Nacional. Fue uno de los primeros en llegar a nuestros aeródromos y cumplir como el más destacado de nuestros pilotos en los días heroicos de lucha contra el marxismo. Al servicio de esta santa Causa, liberadora de la amenaza que se cernía sobre el mundo entero civilizado y tenía por teatro de la lucha la tierra y el cielo de España, Marrow combatió diaria y bravísimamente desde los primeros días de Agosto de 1936 hasta fines de Julio de 1937, y durante este año, hizo el servicio de aviación junto a nuestra incipiente potencia en el aire; realizó grandes proezas y así fue como en sus aparatos muchas fuerzas de Africa fueron transportadas al suelo peninsular. Su avión de bombardeo sembró el pánico la furia roja cuando ésta se enseñoreaba de tener el total dominio del aire y la absoluta fuerza agresiva de aviación. Fue Marrow de los que volaron sobre el Alcázar de Toledo, llevó a aquellos que necesitaban ayuda y material de socorro y sobre todo el optimismo del triunfo representaba en aquel inmenso drama el saberse protegidos, recorridos y ayudados por las tropas de nuestro invicto Caudillo. Igual que Marrow prestó auxilio en repetidas ocasiones a los héroes de la Batalla de la Cabeza y más tarde a diario empezó y cooperó a la liberación continuada de la España del Norte y al frente de una escuadrilla de bombardeo, en el célebre ataque rojo de Brunete. Nadie ha servido más a España que este valiente piloto, al que Franco concedió en reconocimiento de sus actos de suprema justicia, la Medalla Militar. Al saberlo muerto, todos los españoles sentimos pena igual a la que nos ha producido la terrible tragedia de este infortunado día 4 de Abril del Año de la Victoria. Los servicios que prestó a España quedan aún como recuerdo de su noble espíritu y hoy se exterioriza en la más fervorosa gratitud y en el juramento de mantener vivo su recuerdo y con su recuerdo nuestra infinita gratitud. ¡Arriba España! ¡Viva España!

POR LA SALUD PUBLICA

La vacunación antivariolosa es necesaria

De todas las infecciones agudas puede considerarse la viruela como la más temible, tanto por la mortalidad que produce como por los sufrimientos que determina, explicables por la extensión de sus lesiones, granos y pústulas, siendo la más repulsiva por el aspecto que adquieren los enfermos, y dejando con frecuencia reliquias irreparables, como ceguera y cicatrices indelebles, que pueden desfigurar completamente. A no ser por la vacunación, la viruela sería la más terrible de las plagas que pueden azotar a la humanidad.

Conocida la viruela desde los más remotos tiempos, las correrías e invasiones sarracenas contribuyeron a difundirla por los países de Oriente, habiéndola acarreado asimismo hacia Occidente, siendo precisamente los árabes los que la introdujeron en España y Sur de Francia. Los normandos la extendieron en sus progresos y retrocesos por Europa. Con el descubrimiento de América, fué inevitable en aquella época la extensión del mal, desapareciendo la mayor parte de la población de Haití y Santo Domingo en 1517-1518, por los estragos determinados por la viruela.

En todo el mundo conocido, para pobres y ricos, nobles y plebeyos, limpios o sucios, la viruela era una espantosa realidad y una amenaza, con fluctuaciones originadas por la mayor o menor masa de población en estado de receptividad o de inmunidad. El terror que se apoderaba de las gentes en los recrudescimientos de la viruela, llegaba a veces a tal grado, que ofuscaba los sentimientos humanitarios.

Puede afirmarse que no hay inmunidad natural contra la viruela. Antes de la era de vacunación, la padecían puede decirse, todas las personas, con elevadísima mortalidad.

En China, una madre no incluye en la cifra que expresa el número de sus hijos a los que no han pasado aún la viruela, porque mantiene viva la incertidumbre de su supervivencia mientras no la hayan padecido.

Contra la viruela, nada valen las condiciones de higiene de las poblaciones, al contrario de lo que ocurre con otras enfermedades epidémicas (cólera, peste, tifus exantemático, fiebre tifoidea, etc.); la limpieza, por ejemplo, puede retardar algo la ocasión del contagio y lo propio sucede con medidas especiales de aislamiento y desinfección, pero a la larga la viruela lo penetra todo. Antes de la aplicación de la vacuna, solo podía dejar de adquirirse después de haberla padecido. Ninguna medida de orden extrínseco puede evitar el desarrollo de la epidemia. Para evitarla, se impone una modificación del estado orgánico: La consecución de un estado de inmunidad mediante la inoculación de la vacuna.

En otros tiempos había sido empleada la variolización, es decir, la inoculación de la viruela misma, procedente de formas lo más benignas posibles. Esta práctica empleada en Oriente al principio, fué generalizada como mal menor, ya que era el único procedimiento de conseguir inmunidad con el mínimo peligro, aunque moría un inoculado por cada trescientos. Era un arma de dos filos, cuyo manejo era imposible dominar. Además, contribuía a la difusión del virus. La variolización continúa hoy día entre ciertos pueblos atrasados.

Para nosotros la historia de la variolización representa una enseñanza que nos señala el camino a seguir: Conseguir la inmunidad de los organismos. Hasta los pueblos poco civilizados han visto claro en esta parte. Sin la vacunación, práctica debida al genio de Jenner, las condiciones de difusión de la viruela en el mundo serían análogas a las descritas precedentemente y lo serán para los pue-

GRAN ACTO DE PROPAGANDA

HOY, a las 21:30, en el Salón Victoria, se celebrará un Grandioso Acto de Propaganda del Nuevo Estado, de asistencia obligatoria para los afiliados a la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

blos que abandonen la costumbre de vacunarse.

En las presentes circunstancias, es necesario que todos se vacunen sin demora. Esperar a hacerlo cuando aparece la viruela, es como vigilar la puerta de la casa cuando ya se tiene el enemigo dentro.

Es de notar que las epidemias modernas de viruela han atacado preferentemente a la población femenina, por el mayor cuidado de mantener la inmunidad entre los hombres en el momento de su ingreso en el Servicio Militar.

La vacunación antivariolosa es inocua. Así lo demuestra la larga experiencia de más de un millón de vacunaciones bajo nuestro control. Que en otras partes se haya registrado algún caso raro de complicación o accidente en proporción insignificante con el número de vacunados, no invalida la afirmación general de inocuidad demostrada en las estadísticas. En el Herman Kiefer Hospital de Detroit (Estados Unidos) que es un hospital para enfermos contagiosos del Departamento de Higiene, fueron vacunados en 1924, con ocasión de una epidemia de viruela, muchos enfermos que padecían diversas enfermedades, entre ellos 90 con erisipela, 225 con difteria, 644 con escarlatina, 368 tuberculosos y otros con sarampión, paperas, etc., además de 775 casos obstétricos. La evolución de la vacuna fué normal y sin resultados desagradables.

No obstante, salvo en circunstancias extraordinarias, es razonable aplazar u omitir, según los casos, la vacunación de las personas enfermas.

No es recomendable vacunar a los niños pequeños en las estreñidades inferiores por la facilidad de infección y en las personas de más edad, si se sigue, por excepción, esta práctica, habría de ser con la condición de que el vacunado guarde cama durante la evolución de la vacuna.

La Jefatura Nacional de Sanidad ha ordenado sea llevada a efecto una campaña rigurosa de vacunación antivariolosa, a fin de evitar la posible propagación epidémica.

En todos los pueblos de la provincia los médicos sanitarios oficiales tienen organizado el servicio de vacunación. El Instituto Provincial de Higiene proporcionará gratuitamente vacuna antivariolosa a todos los médicos que la pidan desde el Servicio Sanitario del Estado en Mahón.

El único medio de evitar la viruela es vacunarse.

Es de esperar del buen sentido de todos, que se obrará consecuentemente.

El Inspector Provincial de Sanidad,
JUAN DUPICH

ESPAÑA UNA, GRANDE, LIBRE

FÓRMULARIOS impresos pagas de la contribución industrial y de automóviles, véndense en la librería de Manuel Sintet Rotger, plaza de José Antonio 17, Mahón.

Junta Provincial de Abastos de Baleares

Subdelegación en Menorca

Se hace público para general conocimiento, que nombrado por la Superioridad para el cargo de Subdelegado Comarcal de Abastos, he dispuesto lo siguiente:

1.º Los comerciantes de toda la Isla interesados en el embarque de cualquier clase de mercancías, lo solicitarán de esta Subdelegación en instancia debidamente reintegrada con póliza de 1.50, acompañando las facturas por duplicado.

2.º Quedan excluidos de la intervención de la Subdelegación, y por tanto pueden embarcarse libremente, los efectos no considerados comerciales, como son: equipajes, máquinas usadas, muebles y vestidos usados, muestrarios, etc. Asimismo las Agencias de Aduanas podrán despachar sin necesidad de autorización, paquetes familiares conteniendo comestibles hasta un peso de 5 kilos o calzado hasta dos pares como máximo. Los envíos que excedan de estas cantidades, serán considerados de índole comercial y solo se despacharán cumpliendo los trámites dispuestos en el apartado anterior.

3.º Antes de ponerse a la venta toda mercancía, lo mismo si procede de importación que si fuese comprada a comerciantes o industriales de la Isla; debe presentarse a esta Subdelegación factura duplicada y detalle de gastos con los justificantes, expresando el tanto por ciento que éstos representan sobre el importe de la factura. La Subdelegación fijará el precio de venta al consumidor y serán denunciados los vendedores que burlen estos precios o que vendan mercancías sin tener aprobadas las facturas.

4.º Todo comerciante viene obligado a tener expuesta al público la lista de precios de los géneros que tenga a la venta.

5.º Quedan vigentes, mientras no sean modificadas por esta Subdelegación, las tasas y demás normas fijadas por la disuelta Comisión Insular de Abastos y por la Comisión Gestora de este Ayuntamiento.

6.º Las oficinas de la Subdelegación se han instalado en una dependencia de las Casas Consistoriales con entrada por la calle de Alonso III número 3, habilitándose para despacho al público de 11 a 1 de la mañana y de 4 a 6 de la tarde.

Estas disposiciones tienen carácter provisional hasta su aprobación definitiva por la Junta Provincial de Abastos de Baleares.

Mahón a 3 de Abril de 1939. — Año de la Victoria. — El Subdelegado Comarcal, José de Olives Feiú.

Don José de Olives Felín,

el reemplazo de 1941 y primer trimestre de 1942.

Abogado, Teniente Auditor de Segunda, Alcalde-Presidente de la Comisión Gestora Municipal de Mahón.

En su virtud se cita a los mozos de los expresados reemplazos, así como a las demás personas interesadas, para que en los días indicados que les correspondan, a las 9:30 horas, se presenten ante la mencionada Junta (Cuartel de Santiago, carretera de San Luis), advirtiéndoles que de no efectuarlo se les irrogará el perjuicio a que haya lugar.

Hago saber: Que el juicio de revisiones ante la Junta de Clasificación y revisión de la Caja de Recluta número 58, se celebrará en los días de este mes que a continuación se indican:

Mahón a 8 de Abril de 1939.— Año de la Victoria.— José de Olives.

Día 17.—Revisión de exclusiones correspondientes a mozos de los reemplazos de 1937 y 1938.

Día 18.—Revisión de exclusiones correspondientes a mozos de los reemplazos de 1939 y 1940.

Día 19.—Revisión de exclusiones de los mozos comprendidos en

¡Arriba España!



MIGUEL SINTES HUGUET
FALLECIÓ EN LA MAÑANA DE AYER
 A LA EDAD DE 31 AÑOS
E. P. D.

Sus apenados: esposa Eusebia Carrión; padres Miguel Sintes Bagur y Antonia Huguet; hermana Antonia; padres políticos Francisco Carrión y Rosario Vegas; hermanos políticos Gabriel Carreras, Dorita, Saturnino, Fidel, Carlos (presentes) y Raquel Carrión (ausente); tío político Celestino Pascalin (ausente); tíos Benita, Carmen Huguet y Antonio Más (ausentes); sobrinos; primos y demás familia participan a sus amistades pérdida tan irreparable, rogándoles un piadoso recuerdo para su alma.

Mahón 11 de Abril de 1939.

El acto del sepelio se ha efectuado esta mañana.

El comandante de las fuerzas fué obsequiado por el Ayuntamiento con un almuerzo íntimo. Por la tarde los soldados presenciaron una función en el Teatro Arriaga, donde el público les ovacionó repetidamente.

Noticario

Madrid.— Han llegado a esta capital cien vagones cargados de pescado y conservas.

Madrid.—El Presidente de la Diputación ha depositado una corona de flores sobre la tumba en la que descansan los restos del gran español don José Calvo Sotelo.

Sevilla.— Gran número de turistas ha presenciado las tradicionales procesiones de Semana Santa, celebradas estos pasados días.

Zaragoza.—Se encuentra en esta capital el ministro de la Gobernación.

Zaragoza.— Ayer, a media tarde, cayó sobre una casa de la calle de Alfonso V, un trómpor, produciéndose un incendio que se propagó en los edificios contiguos.

Madrid.—A partir de hoy, no solamente hay pan suficiente en todo Madrid, sino que se han abierto las pastelerías y se ha despachado gran cantidad de pasteles.

Barcelona.— Se comenta el acto de honradez de un matrimonio labriego al hacer entrega de dos paquetes que encontraron conteniendo gran número de billetes y monedas de oro.

Barcelona.— Ayer desfilaron por las calles de esta ciudad las Flechas Navales, a las cuales el pueblo barcelonés dió constantes muestras de simpatía.

Madrid.— El gobernador ha obsequiado con un vino de honor a los periodistas extranjeros en el Hogar del Combatiente.

SERVICIO DE INFORMACION DE LA COMANDANCIA MILITAR

INFORMACION NACIONAL

Homenaje de la ciudad de Granada a su Patrona la Virgen de las Angustias

Granada 8.—Granada ha vivido hoy un día de gloria. Su Patrona, la Virgen de las Angustias, ha recibido un homenaje de entusiasmo como no se ha conocido nunca en esta ciudad, por haberse salvado de las horas rojas y por la feliz terminación de la guerra. El acto de hoy ha tenido carácter de grandioso acontecimiento religioso y patriótico.

Por la mañana, en la Capilla Real, junto al Sepulcro de los Reyes Católicos, se celebró una misa por el alma de los caídos de la Santa Cruzada, a la cual asistió el general Millán Astray con todas las autoridades.

La banda de la Legión y una centuria de flechas desfilaron con marcialidad ante el glorioso mutilado. Por la tarde la ciudad apareció vistosamente engalanada para recibir procesionalmente el paso de las calles de su augusta Patrona.

En medio de gran entusiasmo y fervor religioso, marchaba la procesión y a las cinco y media de la tarde se incorporó a ella el general Queipo de Llano acompañado de su Estado Mayor y de muchos oficiales. La presencia del general Queipo de Llano en la presidencia de la procesión fué acogida con ovaciones de entusiasmo y vítores de gratitud al Generalísimo Franco y al general Queipo de Llano. La comitiva llevaba otra presidencia formada por el Ayuntamiento, la Diputación, el Gobernador Civil, el Arzobispo revestido de Pontifical y otras entidades oficiales y particulares de Granada formando un cortejo realmente fantástico.

La banda de la Legión interpretó diversas marchas procesionales. El entusiasmo de la multitud ha sido enorme y de todos los balcones y bocacalles salían vivas a Franco y al general Queipo de Llano, que se mezclaban con las delirantes ovaciones a la Virgen de las Angustias.

La procesión hizo su entrada ya de noche, en la Catedral, cuyos alrededores abarrotados

de un inmenso gentío que penetró en el vasto templo llegando hasta el mismo altar mayor, llevándose en volandas a su Patrona. Junto al general Queipo de Llano, iba el general Espinosa y el general de Ingenieros García Martín.

El general Queipo de Llano hizo donación a la Virgen de las Angustias de la Medalla Militar que ha concedido el Caudillo al último teniente caído del Ejército del Sur, que fué el teniente Navarrete, natural de Granada, el cual sucumbió en la toma del Collado de Santa Eufemia y cuyo padre entregó al general Queipo de Llano la mencionada condecoración, con el ruego de que la pusiera a los pies de la Virgen de las Angustias, lo que efectuó el general en medio de un impresionante silencio al que siguió una enorme ovación. A continuación la Hermandad de la Virgen de las Angustias entregó al general el nombramiento de hermano Mayor. Al salir de la Catedral, el público tributó al general Queipo de Llano una gran ovación acompañándole hasta el Ayuntamiento cuya plaza estaba abarrotada de gente, así como sus alrededores.

Ante la constante aclamación del público, el general salió al balcón y dirigió unas palabras elogiosas a Granada y explicándole la emoción que le había causado la hermosa procesión. Dijo que, conseguida la paz, debemos aplicarnos todos al trabajo para hacer la España Una, Grande y Libre bajo la dirección del Caudillo y para que nuestros enemigos vean volver a España a su antigua grandeza.

En breve presentarán sus credenciales al Generalísimo los representantes de Gran Bretaña e Irlanda

Burgos 10.— Dentro de breves días presentarán sus credenciales al Generalísimo el ministro plenipotenciario de Irlanda y el embajador de Inglaterra en España.

Para asistir al próximo Congreso de Acción Católica

Burgos 10.—Ha salido para Roma con el fin de asistir al Con-

greso Femenino de Acción Católica que se celebrará estos días en la capital italiana, su presidenta señorita María de Madariaga.

Durante el Congreso Su Santidad el Papa indicará las directrices que debe seguir Acción Católica.

Colocación de la primera piedra del Seminario de Pamplona

Pamplona 10.—El día 20 del actual mes, se verificarán las ceremonias de la colocación de la primera piedra del Seminario de esta capital. Asistirán al acto el Nuncio de Su Santidad en España y una representación del Gobierno.

Misa de campaña en Madrid

Madrid 10.—Esta mañana se ha celebrado una misa de campaña en el altar levantado a los caídos en la calle de Alcalá. En el altar figuraba la imagen del Cristo de las Victorias, Patrón de Vigo, cuya ciudad lo ha regalado a los madrileños.

Ha presenciado la misa una enorme multitud, entre la que se observaba gran número de señoras ataviadas con la tradicional mantilla. Todos los balcones estaban engalanados con banderas en medio de las cuales estaba colocada la imagen del Sagrado Corazón. Al final de dicha misa el Muy Ilustre Obispo de Madrid-Alcalá dió al público la bendición papal.

Esta semana quedará abastecido por completo Madrid

Madrid 10.—Siguen llegando a esta capital constantes expediciones de pescado, verdura, carne y huevos.

Se espera que esta semana quedará normalizado por completo el abastecimiento de la capital.

Los soldados españoles recibidos entusiastamente en Bilbao

Bilbao 10.—A mediodía se supo en esta capital que a las dos y media de la tarde llegarían destinados a esta Villa, el batallón 510 de Infantería de Toledo y el 2.º batallón de Gerona.

A pesar de haberse conocido la noticia con solo dos horas de anticipación, todas las casas de Bilbao fueron engalanadas rápidamente para recibir a nuestros soldados y una inmensa muche-

dumbre se lanzó a la calle con el fin de tributarles una cariñosa acogida.

A las tres de la tarde desfilaron las gloriosas tropas por las calles de la ciudad, siendo objeto de un recibimiento apoteósico en el que se mezclaban los alegres sonos de las bandas de música con los estampidos de los cohetes y los vítores a España y al Generalísimo. Desde los balcones la gente lanzaba flores al paso de los soldados. La emoción era indescriptible y el entusiasmo desconocido hasta ahora en Bilbao.

INFORMACION EXTRANJERA

Mr. Chamberlain ha regresado a Londres

Londres 10.—Hoy a las 7:30 de la mañana ha llegado a esta capital el Jefe del Gobierno mister Neville Chamberlain.

Al descender del tren mister Chamberlain fué ovacionado por una inmensa muchedumbre que lo esperaba. El Premier se dirigió a Downing Street, donde conferenció más tarde con varias personalidades políticas y diplomáticas.

Los Reyes de Albania se hallan en Grecia

Atenas 10.—Los Reyes de Albania han llegado a Grecia.

Tanto el Rey Zegú como la Reina Geraldine, piensan pasar una breve temporada en este país.

A la reunión ministerial que se celebrará esta noche en París, asistirán los jefes del Estado Mayor francés

París 10.—El diario «L'Intransigeant» anuncia que tres jefes del Estado Mayor francés asistirán esta noche a una conferencia ministerial.

Entre dichos jefes se hallan el general Gamelin y el contralmirante Darbán.

Las autoridades de Orán protestan ante el Gobierno francés pidiendo no se envíen al país más refugiados españoles

Orán 10.—La continua afluencia de refugiados rojos españoles a estas regiones, ha producido un vivo movimiento de protesta.

Actualmente en las proximidades de Orán existen varios campos de concentración, donde se

apiñan varios millares de refugiados. Además gran número de éstos han invadido la población y como su estado sanitario es desconocido, se teme pueda producir epidemias.

Las autoridades oranesas han decidido pedir al Gobierno que impida la llegada al país de nuevos contingentes y que los que se hallan en los campos de concentración, sean repartidos en toda el Africa del Norte.

Alemania consideraría absurdo y fuera de lugar, cualquier protesta de las potencias democráticas por la ocupación de Albania

Berlín 10.—La prensa de esta capital sigue comentando favorablemente la acción de las fuerzas expedicionarias en Albania, dice que muy pronto se habrá restablecido el orden y la paz en las tierras albanesas.

Se considera como legítima justificada la intervención de Italia en defensa de sus intereses de la vida de los súbditos italianos residentes en Albania y declara que cualquier protesta por parte de las potencias democráticas, sería absurda e imprudente.

La mejora de valores en la Bolsa de París señala que la crisis actual va aflojando

París 10.—Durante los últimos días de la semana los valores nacionales y extranjeros han mejorado sus cotizaciones en Bolsa parisiense.

Se interpreta dicha mejoría bursátil como inequívoco signo de que la crisis política está aflojando y se considera pasado el momento de tensión máxima.

Imprenta de M. Sintes Rotger